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①昨年 9 月の気候行動サミット

でグレタ・トゥンベリさんは

何と演説しましたか？ 

 

 「われわれは絶滅の入り口に直面  

 

しているのに、あなたたちが話すの  

 

は金と永遠の経済成長というおとぎ  

 

話だけ」「よくもそんなことを」   

 

                  

 

                  

レジ袋有料化についてのコラムです。読んでみよう。 

2020年 7月 1日付大分合同新聞 1面 

②筆者が 6 月末まで私たちの身

近なところにあった「おとぎ

話」としているのはどんなこ

とですか？ 

 

 手ぶらで買い物に行っても、商品  

 

を無料のレジ袋で持ち帰れるという  

 

消費生活。              

③日本のプラスチック廃棄物対策の問題点について、筆者は何と指摘していますか？ 

 

 日本のプラスチックの再利用率は 80％を超えているが、素材としての再利用率は 24.8％。56.8％が発電など 

 

の燃料としての再利用で、燃やして温暖化ガスを発生させている。                     

 

                                                   

④筆者が「日本のレジ袋規制は諸外国と比べて見劣りする」と感じている理由は何でしょう？ 

 

 植物などから作られるバイオマスプラスチックを 25％以上含んだレジ袋は有料化の対象外となるなどの例外 

 

があるから。                                             


